



Paris, le 25 mars 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Près de 250 « Chasses aux œufs » solidaires avec les enfants « Copain du Monde »

Autour de Pâques, le Secours populaire français organise près de 250 « Chasses aux œufs » solidaires partout en France, pour près de 80 000 enfants ! Les bénévoles et les enfants « Copain du Monde » préparent ces journées festives qui offrent aux familles la possibilité de profiter d'un moment convivial rassemblant petits et grands.

Le principe est simple : après avoir acheté un « permis de chasse », les enfants et leurs parents cherchent les œufs décorés et cachés dans les parcs ou les forêts et les échangent ensuite contre des friandises. Les « Chasses aux œufs » permettent également de tenir des stands de sensibilisation à la solidarité internationale, invitant chacune et chacun à se mobiliser pour collecter les dons financiers permettant de soutenir les programmes de solidarité mis en œuvre par les partenaires de l'association dans le monde.

Quelques exemples autour de Pâques :

- 27 mars : Blois ; Montpellier
- 30 mars : Annecy ; Bourg-en-Bresse ; Le Havre ; Moulins ; Poitiers ; Rennes ; Thonon-les-Bains ; Valence
- 31 mars : Alès ; Angers ; Brest ; Lyon ; Nantes ; Nîmes ; Paris au Parc André Citroën avec « Peppa Pig » et « Poule et Poulette » * ; Perpignan ; Rennes ; Toulouse
- 1^{er} avril : Bessancourt ; Nice ; Royan
- 3 avril : Dijon ; Dreux ; Saint-Denis
- 6 avril : Angoulême ; Caen ; Cannes ; Chartres ; Colmar ; La Courneuve ; Ivry-sur-Seine ; Pantin ; La Rochelle ; Saint-Malo ; Villejuif
- 10 avril : Béziers ; Mulhouse
- 13 avril : Aubervilliers ; Saint-Ouen ; Fontenay-sous-Bois

**Présence de mascottes en partenariat France TV distribution – Okoo*

La solidarité ne connaît pas de frontières et elle est inconditionnelle. Elle contribue par des actes concrets à combattre les idées du racisme, de la xénophobie, du rejet de l'autre. Elle invite à agir en partenariat avec un réseau d'organisations sur les différents continents pour soutenir des programmes d'accès à l'éducation, à la sécurité alimentaire, à l'eau, à la prévention et aux soins, dans la mise en place d'activités génératrices de revenus. Cette démarche respectueuse des populations, de leur environnement, de leur culture et de leur histoire permet d'agir sur les conséquences des aléas climatiques, des catastrophes, des conflits, de la pauvreté et de la précarité, en invitant chacune et chacun à y contribuer.

En 2022, le Secours populaire français a aidé près de 4 millions de personnes, dont 535 605 personnes dans 53 pays. Il a mené 216 actions et programmes de solidarité dans le monde en lien avec ses partenaires.

Le Secours populaire a besoin de dons pour financer ses actions de solidarité en France et à l'international : don.secourspopulaire.fr

Dossier de presse « Printemps de la solidarité mondiale » 2024 : <https://bit.ly/48VJ04k>